



| ANTIGUOS ALUMNOS



La promoción de Medicina del 1964 celebra sus Bodas de Oro

La Universidad les unió un día y ayer les reunió 50 años después. La promoción de Medicina de 1964 de la Universidad de Salamanca celebra este fin de semana sus 50 años de graduación y, entre el cruce de afectos y la ilusión por años sin verse, ayer se hicieron la foto de familia en el patio de Escuelas Menores. Tras una cena de confraternidad en la noche del viernes, el sábado fue momento para la misa y una visita guiada por el edificio histórico antes de almorzar juntos en Fonseca. | GALONGAR